



体長約2寸のホンモロコの稚魚

長10cm程度まで育つ。身に甘味があり骨は軟らかい。高級魚として料亭やアパート向けに取扱られている。琵琶湖の固有種だが、外来魚の影響で漁獲量が減り続け、環境省が2007年に勧告した。中国地方では広島市佐伯区のほか廿日市、三次市や鳥取県内でも養殖されている。

20平方㍍を造成する。当日は学生や住民向けにホンモロコの試食会を開く予定。水を張って餌となるプランクトンを増殖。

広島市東区の食品販売会社「お宙」からホンモロコの卵を購入する。

内山伸昭さんが5月、ホンモロコの特産品化を進める同市佐伯区湯来町を視察した。休耕田が多く湧き水に恵ま

れている点が地区と共に連しているところから、養殖を計画。「お宙」の清水早苗社長や養殖に取り組む建設業者が聞いた。内山さんは「起業のきっかけにして、Uターン者雇用の受け皿づくりを目指す。市立大との交流も継続たい」としている。

## 美郷の比之宮地区住民

# 休耕田を利用 高級魚養殖へ

美郷町比之宮地区の住民が休耕田で希少淡水魚ホンモロコの養殖に乗り出す。11月3、4日に計画に協力する広島市立大の学生たちと池を造り、2013年に漁獲量を検証する。ホンモロコは高級魚として料亭やアパートで引き合いがあり、定住者確保へ新たな産業づくりを目指す。(黒田健太郎)



ホンモロコの養殖用に造成する休耕田

## 定住促進に新産業

国際学部の学生や教員たち計40人と、同町20平方㍍を造成する。広島市東区の食品販売会社「お宙」からホンモロコの卵を購入する。

同社の指導を受け4、5月に稚魚を放流し、どの程度育つか

を進める同市佐伯区湯来町を視察した。休耕田が多く湧き水に恵ま

た。内山さんは「起業のきっかけにして、Uターン者雇用の受け皿づくりを目指す。市立大との交流も継続たい」としている。

### クリック



料亭やアパート向けに取扱られている。琵琶湖

長10cm程度まで育つ。身に甘味があり骨は軟

らかい。高級魚として料亭やアパート向けに取扱られている。琵琶湖

の清水早苗社長や養殖に取り組む建設業者が聞いた。内山さんは「起業の

松江支局	☎ 0852(23)3322	FAX(7)
川本支局	☎ 0855(72)0262	FAX(7)
浜田支局	☎ 0855(22)1045	FAX(6)
益田支局	☎ 0856(22)1636	FAX(6)